

Tulle → Monédières

■ TREIGNAC

Sur de la danse californienne



MOMENT CELTIQUE. Quatre danseuses du groupe interprètent une partie plutôt rythmée.

Dernièrement, la Californie était à l'honneur. Un spectacle de danse était organisé à Treignac projet, près du vieux pont. La compagnie Dana Lawton Dances a interprété son spectacle *Beyond This Moment* (au-delà de cet instant).

Fondée en 2006, Dana Lawton Dances est une compagnie de danse contemporaine et moderne

basée à Oakland en Californie.

Sur des musiques folks, celtiques ou contemporaines, les neuf danseurs et musiciens de la compagnie ont joué différentes pièces en solo ou en groupe. Il s'agissait d'une promenade à travers les espaces de la galerie de Treignac projet. Dynamique ou onirique, chaque saynète était empreinte de grâce et de légèreté. ■

INTERVILLAGES DU RUGBY CLUB. En raison des mauvaises conditions météorologiques le samedi 19 juillet, l'intervillages se déroulera le vendredi 25 juillet, au stade André-Barrière, à partir de 19 heures. Restauration et boissons, sur place. Cette année, il y a du changement. C'est le club de football de Le Lonzac qui viendra défier le RCT sur ses terres. Les jeux débiteront à 20 h 30. Plusieurs jeux sont à l'ordre du jour autour et au-dessus de la piscine. ■



PERDU
NINO, GRAND ANE NOIR HONGRE,
1,35 m au garot,
disparu Stade du Couderc, 19260 Treignac,
entre le 18 et le 19 juillet.
Si vous le voyez, merci de nous contacter au :
06.09.47.16.53 / 06.29.34.07.94

■ L'ÉGLISE-AUX-BOIS

VIDE-GRENIERS ET EXPOSITION. Le dimanche 27 juillet de 8 heures à 18 heures se déroulera un vide-greniers autour de la mairie. Une exposition sur « la vie à l'Église-aux-Bois, il y a 100 ans » avec des photos, des correspondances et des objets des tranchées de la guerre de 14-18, sera installée dans les locaux municipaux. Des boissons et des grillades seront servies sur place. ■

■ LE LONZAC

Succès pour le concours de pêche



ÇA MORD ! Très attentif au bouchon qui flotte.

Le concours de pêche, organisé par la société de chasse présidée René Bigourie, a réuni une quarantaine de pêcheurs. Ils ont taquiné les poissons à

l'étang de Ganetorte, surtout des gardons, des carpeaux ou des truites. L'originalité de ce concours, c'est son cadre et l'ambiance conviviale qui anime tous les participants. ■

■ SAINT-AUGUSTIN

Une randonnée des fours ensoleillée

Sous l'égide de Nature et Patrimoine et dans le cadre de la fête des fours, une vingtaine de promeneurs ont bravé les menaces célestes pour découvrir les environs de Meyrignac-l'Église. Ils ont été récompensés par un temps clément et de fort belles découvertes.

Près de l'étang, la présidente de l'association, Claudine Méchossie, a expliqué le fonctionnement de la phytoépuration par des bassins en enfilade. Ensuite, le long du ruisseau de l'étang, Dominique Dorme a raconté l'origine de l'ancienne microcentrale hydroélectrique qui alimente le village. Cette création, en 1920, est due au Dr Georges Lafarge.

D'autres membres de l'association ont rejoint les courageux au bourg. M. Dorme a fait découvrir les maisons récemment



SOUIRES GOURMANDS. Les amateurs du pain juste après la cuisson artisanale.

rénovées, notamment une magnifique grange à cruck recouverte d'un toit de chaume, ainsi que la très belle ferme qui accueille les locaux modernes de

« Résider pour entreprendre ». Un pot d'accueil a rafraîchi les randonneurs. Un arrêt au four en pleine activité a permis aux gourmets l'achat de délicieux pains campagnards

tout chauds ! Sous les frondaisons d'arbres majestueux, un sympathique pique-nique a réuni l'assemblée qui a profité du calme de ce village si dynamique. ■

■ MADRANGES

Une belle prestation des Baladins

Le camp des Baladins, composé d'un groupe de 32 enfants de 8 à 11 ans, venant de tous les coins de France, en séjour de vacances dans la région de Neuvic, encadré par toute une équipe sous la direction du pasteur de Brive, a donné dernièrement un spectacle gratuit et ouvert à tous, au temple de Madranges.

Le spectacle, intitulé *Le monde... quel cirque !*, plein d'humour et de rires, a enchanté le public venu nombreux assister à cette représentation. ■



SPECTACLE. Les baladins sous les applaudissements du public venu nombreux.

■ CHAMBERET

Patchwork à la Maison Saint-André

Dernièrement, Daniel Chasseing, maire, a participé au vernissage à la salle d'exposition Maison Saint-André.

Eliane Perlinski, présidente de l'association, et ses membres présentaient leurs travaux de patchwork effectués pendant les journées d'activités hebdomadaires.

L'exposition sera visible les 25, 26 et 27 juillet, de 9 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

Toutes personnes de Chamberet et des communes voisines peuvent participer aux activités de l'association. ■

► **Pratique.** Renseignement : 05.55.98.12.72.



VERNISSAGE. Au centre, le maire et les membres de l'association.